



5

校長室の窓から

飯塚博文

※「校長室から」感じたこと等を不定期で発信していきます。

158 10月13日（月）

スポーツの日。大学3大駅伝の一つ、出雲駅伝が行われました。この時期にしては気温が高く、30℃前後とランナーにとって厳しいコンディションでしたが、途中まで中継地点ごとにトップが異なる、まさに戦国駅伝の様相が展開されました。今週末には伝統の東葛駅伝が開催されます。鎌ヶ谷出身の選手が大学や実業団で活躍する場面も見られる今日、今年もまた、楽しみが膨らむ季節となっていました。本校でも、陸上部の練習に熱が入ってきています。

157 10月12日（日）

プロ野球、クライマックスシリーズセリーグの中継を見ていました。巨人対横浜の対戦でした。1回表巨人が5点を先制するとその裏、横浜が5点をすかさず返しました。まさかの展開が1回表裏で起こると、その後はまさかの両軍0行進。ついに延長に入り、11回表。巨人が1点を加えました。その裏横浜はツーアウトまで追い込まれましたが、ここからまさかの2点加えて、サヨナラ勝利をおさめました。まさかのまさかでした。

156 10月10日（金）

きらりホールにて、鎌ヶ谷市特別支援学級小中合同発表会が行われました。この日に向けて、一生懸命に練習してきた子どもたち。素晴らしい会場で、その成果を大いに披露しました。本番後、緊張から解放され、全力でやりきった満足感に包まれた素晴らしい表情で戻ってきました。私のハイタッチも力強かったです。素敵な時間、ありがとう！よく頑張りました。花丸です！

155 10月9日（木）

昨日から台風22号の進路に注目していました。非常に強い台風に発達し、進路にあたる伊豆諸島に住まれている方への心配がつきません。もし、

進路が鎌ヶ谷市であったら・・・を、考える数日となりました。中秋の名月のように、和ませ清くさせる自然現象もあれば、命に関わる脅威となる自然現象もあります。いざというときの判断、日々緊張感がつきません。

154 10月8日（水）

2年生が10グループに分かれて、地域の施設11カ所を取材するためにはそれぞれ向かいました。自分の町の素敵な所を見つけることが目的です。後日、今回見つけた「素敵のこと」をグループ毎にまとめて発表する予定です。「町のキラリ」楽しみです。

※一人言・・・今日は水曜日ですが、「木」の日です。なぜ？

153 10月7日（火）修学旅行裏話3

修学旅行が終了する間際、鎌ヶ谷に近づき修学旅行の終わりの会がバスの中で行われました。担任の先生は、この2日間の疲労と安堵感に包まれ、鎌ヶ谷が近づくにつれて心地よい終了に浸っていましたが、子どもたちは、「まだまだ修学旅行が続いて欲しい」「鎌ヶ谷にはまだ帰りたくない」といった声が多く聞かれ、教師との温度差が生じていました。小学校生活の大きな行事と共に、子どもたちの成長をうながした2日間となりました。

152 10月6日（月）修学旅行裏話2

消灯時刻が過ぎ、2時間後。部屋の様子（男子部屋）を見てみると、多くの子どもたちが静かに寝床についていました。廊下には子どもたちの様子を見守るために定期的に様子をうかがう担任の先生の姿がありました。夢の世界に浸りぐっすりと休む子どもたちとともに、奥日光の夜はふけてきました。ちなみに、翌朝5時には散歩コースである湯の湖畔を観察する担任の姿がありました。

151 10月5日（日）修学旅行裏話

修学旅行出発日です。早朝より見送りに多くの保護者や先生方に来ていただき、日光に出発しました。高層道路に入るや電光掲示板には「雨、走行注意」の表示を何度も目にしました。実際にバス走行中にも雨模様の時もありました。濃霧注意報がでていたこともあり、観覧船の出航も心配されましたが、現地は晴れ間がのぞき、雨の心配は不要でした。5年生、持っています。

150 10月3日（金）

昨日は、アメリカが生んだ人気キャラクターの記念日でしたが、本日は日本の国民的キャラクターの誕生日です。おなかがすいたり、困っている人がいたら、どこでも飛んでいくヒーロー。心をこめて作ったある食べ物に命の星が落ちてきて生まれました。「誰かのために動ける1日になりました。

すように」など多くの投稿が寄せられているそうです。

149 10月2日（木）

1950年10月2日にチャールズ・モンロー・シュルツ氏の漫画『ピーナッツ』がアメリカの新聞で連載を開始した記念すべき日とされています。漫画『ピーナッツ』に登場するオスのビーグル犬が、今なお世界中の人気者となっています。チャーリー・ブラウンの飼い犬で、変装やスポーツ、小説の執筆など多趣味なキャラクターです。デイジーヒル子犬園で生まれ、8匹の兄弟の1匹です。このことにちなんで、今日が、このキャラクターの日とされています。ちなみに、このキャラクターの誕生日は別にあります。

148 10月1日（水）

いよいよ令和7年度も後半になります。朝晩は秋らしくなってきました。しかしながら、今後の天気予報では、例年より気温は高くなるとのことです。以前ですと衣替えの月でしたが、まだまだ夏服の出番がありそうです。夏の学校も引き続き実施していきます。